

8.—Soumise une communication de M. J. N. O'Neil, du Département de l'Aqueduc, au sujet du service d'inspecteurs des différents départements.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

9.—Soumise une communication de M. Séverin Létourneau, au sujet de la circulation des chars à l'ouest de la rue Bonaventure.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

10.—(15354) Soumis un rapport du Surintendant de l'inspection des Aliments, déclarant que le crédit voté pour four-niture au laboratoire municipal, est épuisé, et recommandant de faire voter un crédit additionnel de \$300.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

11.—Soumis un compte au montant de \$28, de M. Jos. Royer, pour services comme sténographe de la Commission des Incendies, en remplacement de M. Bélair.

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte, sujet à vérification quant au quantum.

Il est en outre

Résolu: De prier le Médecin du Service Médical Municipal à faire rapport sur l'état de santé de M. Bélair.

Ajournement.

L. N. SENECAI,  
Secrétaire.

\* \* \*

Compte rendu de l'assemblée du 11 août 1913, a.m.

En l'absence de Son Honneur le Maire, M. le Commissaire Lachapelle est nommé président; MM. Ainey et Dupuis.

1.—(15206) Soumis un rapport du Surintendant du Département de l'Eclairage, recommandant l'installation de 8 lampes incandescentes électriques de 80 bougies, pour l'éclairage du point Viau.

Vu la déclaration du Département en Loi que l'éclairage de ce pont doit être fait par la "Montreal Light, Heat and Power Company", il est

Résolu: D'autoriser l'installation desdites lampes, le montant nécessaire devant être imputé sur les crédits du Département de l'Eclairage.

2.—Soumis le rapport du Département en Loi, au sujet de la réclamation de M. Henri Saint-Germain, pour perte de salaire à la suite d'un accident.

Résolu: De référer au Surintendant du Département de l'Incinération, pour rapport sur ce qu'il recommande de faire dans les circonstances.

3.—Les minutes jusqu'au 16 juillet sont lues et confirmées.

Ajournement.

L. N. SENECAI,  
Secrétaire.

8.—Submitted a communication from Mr. J. N. O'Neil of the Waterworks Department, anent the duties of the inspectors of the different Departments.

Referred to the Chief Engineer for a report.

9.—Submitted a communication from Mr. Séverin Létourneau, anent the car traffic, west of Bonaventure street.

Referred to the Law Department for a report.

10.—(15354) Submitted a report from the Superintendent of the Food Inspection Department stating that the appropriation voted for supplies to the civic laboratory is exhausted, and recommending that an additional appropriation of \$300, be voted.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

11.—Submitted an account, amounting to \$28, from Mr. Jos. Roy, for services as stenographer of the Fire Commission, in place of Mr. Bélair.

\* Resolved: That payment of said account be authorized, the same subject to verification as to the quantum.

It was further

Resolved: That the Physician of the Municipal Medical Service be requested to report on the state of the health of Mr. Bélair.

Adjourned.

L. N. SENECAI,  
Secretary.

\* \* \*

Report of meeting held on the 11th August 1913, a.m.

In the absence of His Worship the Mayor, Commissioner Lachapelle was called to the chair; Messrs. Ainey and Dupuis.

1.—(15206) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, recommending that eight incandescent electric lamps, of 80 candle power be installed at the Viau Bridge.

In view of the declaration of the Law Department that the lighting at said bridge, should be done by the "Light Heat and Power Company", it was

Resolved: That the installation of said lamps be authorized, the amount required to be charged against the appropriations of the Light Department.

2.—Submitted a report from the Law Department, anent the claim of Mr. Henri Saint Germain for loss of salary, through an accident.

Referred to the Superintendent of the Incineration Department for a report as to what should be done under the circumstances.

3.—The minutes, up to the 16th July, were read and confirmed.

Adjourned.

L. N. SENECAI,  
Secretary.